

Inaugurations en cascade à La Bussière, Adon, Bonny et Ousson

Samedi, sénateurs, député, maires, conseillers généraux et régionaux ont enchaîné les inaugurations de nouveaux équipements réalisés dans le canton de Briare.

Nouvelle station d'épuration à Adon. Afin de diminuer les coûts d'exploitation, le village a fait rénover en 2010 sa station d'épuration construite en 1975. Stéphanie Cardine, conductrice de station, a animé une visite guidée de la structure.

Maison pluridisciplinaire de santé à La Bussière. Les élus ont officialisé la mise en service de la maison de santé en présence des deux praticiens déjà installés, l'infirmier Sébastien Dupont et le pédicure podologue Bastien Galéa, de médecins des environs et des Bussiérois.

Ce bâtiment, ancien presbytère, a retrouvé sa vocation d'origine. Car il a été construit à la fin du XVII^e siècle pour accueillir deux sœurs de charité ayant pour mission l'éducation des jeunes filles et le soin aux malades.

Camping de Bonny-sur-Loire. Réhabilité fin 2011,



STATION D'ÉPURATION. Les élus ont visité la station d'épuration d'Adon, guidés par Stéphanie Cardine, conductrice de station à la Lyonnaise des eaux. PHOTO LYDIE BOUVRESSE

le camping du Val réaménagé permettra à la commune de capter une nouvelle clientèle et de fidéliser les flux touristi-

ques apportés par la Loire à vélo. L'investissement total s'est élevé à 338.000 euros. Cette réalisation s'inscrit dans une

volonté municipale d'offrir aux habitants et aux touristes de passage un espace de qualité grâce à la construction d'un bâti-

ment sanitaire et de bornes pour camping-car. Le résultat est devenu un endroit fonctionnel et propice à diverses manifesta-

tions culturelles et artistiques.

Maison de santé pluridisciplinaire de Bonny-sur-Loire. Actuellement, au 27, Grande-rue, les locaux sont occupés par deux médecins : les Dr Caillard et Shestakova, le chirurgien-dentiste Vincent Frégeai ; une pédicure podologue ; deux cabinets infirmiers. La maison de santé dispose de locaux supplémentaires pour accueillir de nouveaux intervenants médicaux. Le choix de Bonny d'avoir créé cette structure en centre-ville malgré les obstacles qui se présentent lors de la réhabilitation de bâtiments anciens constitue un bel exemple pour maintenir la vie au cœur de la ville.

Lotissement à Ousson-sur-Loire. Le cortège d'élus a terminé sa tournée par Ousson-sur-Loire, où le lotissement « Les Salonnnes Montillaux » a été inauguré. Huit lots sur douze sont d'ores et déjà vendus. La première maison est occupée depuis une semaine. Sur les quatre lots restants, deux sont réservés. ■